

Fecha <b>06.06.2014</b>	Sección <b>Política</b>	Página <b>18</b>
----------------------------	----------------------------	---------------------

■ Agustín Ramírez aborda atribuciones de Ifetel

## Pide Amedi al PRD no dejarse “chamaquear”

**ANDREA BECERRIL  
Y VÍCTOR BALLINAS**

El dirigente de la Asociación Mexicana de Derecho a la Información (Amedi), Agustín Ramírez, dijo que el Partido de la Revolución Democrática (PRD) debe tener mucho cuidado para no ser “chamaqueado” por el gobierno en las negociaciones sobre las leyes secundarias en telecomunicaciones.

Consideró además “preocupante” el silencio del presidente del Partido Acción Nacional (PAN), Gustavo Madero, en torno a las negociaciones sobre esa legislación, que se pretende votar en un periodo extraordinario.

En un foro, convocado por la revista *Zócalo* y la senadora del PT Layda Sansores, el líder de Amedi dijo que aunque los senadores del PRD dieron a conocer un día antes los 10 puntos en que llevan avance en la negociación, lo hicieron de manera genérica y

es necesario que den a conocer la redacción específica de los planteamientos que han formulado.

Sobre los contenidos, afirmó, los perredistas señalaron que va a ser materia de una ley la publicidad dirigida a los niños, pero lo hicieron de manera general.

### Supervisión de contenidos

Es importante que “cuando un legislador se refiere a que el **Instituto Federal de Telecomunicaciones** va a tener atribuciones en la supervisión de contenidos, nos digan cuál va a ser el alcance que están planteando como parte de esa negociación”.

Por ello, recalcó, “alerto sobre la necesidad de una revisión muy puntual de los alcances de las propuestas que van a hacer, pero también de las contrapropuestas del Ejecutivo Federal”.

El foro fue moderado por Carlos Padilla, director de la revista *Zócalo*.

